

# *Richer Pérez logra su mejor resultado histórico en media maratón*

---



La Habana.- «**EL INDER** no me pudo hacer mejor regalo que organizar esta carrera por su aniversario en mi cumpleaños, y le correspondí regalándome mi mejor tiempo de por vida en la media maratón».

Así resumió el capitalino Richer Pérez (20 febrero de 1986), campeón de los Juegos Panamericanos de Toronto, su reinado de hoy en la prueba Cacahual-Ciudad Deportiva, donde venció casi en la meta al holguinero Yuleidis La O con crono de una hora, cinco minutos y 16 segundos.

«Agradezco mucho a La O (1:05.17) la presión que mantuvo, pues me exigió y aquí está el resultado. También Jorge Luis Suárez (1:08.36) hizo tremenda carrera, y así los tres mejoramos nuestros tiempos», significó.

El ahora cuatro veces rey de esta media maratón adelantó que se prepara para lograr en el maratón de Boston, en Estados Unidos, la marca para asistir a la cita olímpica en Río de Janeiro, donde quiere ubicarse entre los 16 primeros.

«Si no pudiera ir a Boston continuaré

entrenando aquí para conseguir lo exigido por la Federación en el Campeonato Nacional», expresó el igualmente monarca de los centroamericanos de Veracruz 2014.

En el sector femenino la santiaguera Yudisleidis Castillo paró el reloj en una hora, 15 minutos y 53 segundos para conquistar el oro, seguida de Milena Pérez (1:20.34), de Villa Clara, y la habanera Yumileidis Mestre (1:21.48).

Niños corredores se unieron a los maratonistas en la intersección de Boyeros y Santa Catalina para acompañarles hasta la meta como avance del homenaje de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM) al Instituto Nacional de Deportes y Recreación Física (INDER), concebido para poco después.

Concluida la carrera comenzó un festival deportivo cultural en las áreas de la Ciudad Deportiva, que incluyó a mayores, jóvenes e infantes en la práctica de diversos deportes, especialmente los de conjunto como béisbol, fútbol, baloncesto y voleibol, además de otras muchas acciones.

Instantes más tarde el jolgorio se trasladó al Coliseo de la Ciudad Deportiva, donde la OPJM concretó su homenaje al INDER. con presencia del titular del deporte en Cuba, Doctor Antonio Becali.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/84813-richer-perez-logra-su-mejor-resultado-historico-en-media-maraton>



**Radio Habana Cuba**